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Подготовлено по материалам «Общественной приемной Балтийской медиа-группы»
(197022, СПб, Каменноостровский пр., 67. Тел. 327-52-74, электронный адрес: op@baltmg.ru)

В НОМЕРЕ «ВП» за 9 октября (материал «Обещанной
поликлиники все нет») мы рассказали о том, что в Мос�
ковском районе на пересечении пр. Юрия Гагарина и ул.
Ленсовета приостановлено строительство взрослой по�
ликлиники, которой так не хватает в этой части района.
Об этом в «Общественную приемную Балтийской медиа�
группы» сообщили жители Московского района.

Напомним читателям: стройка началась в 2011 году.
На щите, извещающем, что на огороженном забором
участке строится именно поликлиника, было указано
окончание работ: II квартал 2013 года. Но стройку так
и не закончили. Ныне будущая поликлиника представ�
ляет собой лишь стены с оконными проемами. Крыши
нет. Создается впечатление, что стройплощадка бро�
шена. На щите закрасили дату окончания работ.

Естественно, судьба стройки очень волнует мест�
ных жителей, вынужденных ездить, причем с пересад�
кой, в другую поликлинику. Так ждать им или нет давно
обещанной поликлиники? Может быть, на ее месте
планируется возвести какой�нибудь торговый или биз�
нес�центр?

Эти вопросы редакция «ВП» задала специалистам ко�
митета по строительству. Как нам сообщили в пресс�
службе названного комитета, поликлиника на углу Гага�

ственности к подрядчику за нарушение условий контрак�
та. Сведения о расторжении контракта внесены в единый
реестр государственных и муниципальных контрактов.

В настоящее время комитетом по строительству под�
готовлена документация для размещения государствен�
ного заказа на выполнение работ по завершению строи�
тельства объекта. Планируемый срок размещения госу�
дарственного заказа — конец 2013 года.

Планируемый срок завершения строительства объекта
(то есть поликлиники для взрослых) — IV квартал 2014 года».

Надеемся, что теперь строители не подведут и возве�
дение поликлиники закончится в указанный в ответе срок.
Но само собой, потребуется еще и время на оборудова�
ние поликлиники, на набор персонала.

А пока что совершенно очевидно: местным жителям
предстоит еще долго ездить в дальнюю поликлинику. В
дождь, в гололед.

Кстати, на упомянутом заборе не мешало бы размес�
тить информацию о дальнейшей судьбе приостановлен�
ной стройки. Чтобы жители района знали: на этом участке
будет именно поликлиника, а не какой�либо коммерчес�
кий объект.

Татьяна СВЕТЛОВА

рина и Ленсовета все�таки откроется, но позже, чем пла�
нировалось.

Цитируем ответ.
«В соответствии с постановлением правительства

Санкт�Петербурга от 10.02.2011 №149 «О бюджетных ин�
вестициях в проектирование, строительство и реконструк�
цию объектов капитального строительства в сфере здра�
воохранения в Санкт�Петербурге в 2011 — 2014 годах» и
Адресной инвестиционной программой Санкт�Петербур�
га на 2013 год и на плановый период 2014 и 2015 годов
комитет по строительству выступает государственным
заказчиком на выполнение работ по строительству поли�
клиники для взрослых по адресу: Санкт�Петербург, квар�
тал 82, ограниченный ул. Ленсовета, ул. Орджоникидзе и
пр. Ю. Гагарина  (проектная мощность — 350 посещений в
смену).

Между комитетом по строительству и ЗАО «Ленстрой�
ремонт» был заключен государственный контракт, в соот�
ветствии с которым подрядная организация приняла на
себя обязательство завершить строительство объекта не
позднее 30.11.2012 года.

В связи с невыполнением этих обязательств заказчик
принял решение об отказе от дальнейшего исполнения кон�
тракта с применением мер гражданско�правовой ответ�

РЕЗОНАНС
Поликлинику обещают достроить

ПЛАНИРУЕМОЕ ОКОНЧАНИЕ РАБОТ — IV КВАРТАЛ 2014 ГОДА

Фронтовик Александр Девель
подписал смотровой лист

на квартиру в социальном доме
ОДНАКО ВСЕЛИТЬСЯ В НЕЕ

89$ЛЕТНИЙ ВЕТЕРАН ПОКА НЕ МОЖЕТ

ЕЩЕ В НАЧАЛЕ МАЯ, перед
Днем Победы, Александру Девелю
власти все-таки пообещали квар-
тиру в социальном доме (то есть
квартиру, которую нельзя прива-
тизировать и передать по наслед-
ству). Был назван и адрес дома: Ви-
тебский проспект, 59.

Наша газета постоянно следит за судьбой 89-летнего Александ-
ра Александровича Девеля, коренного петербуржца, фронтови-
ка, защищавшего Ленинград от фашистских захватчиков (пуб-
ликации за 19 марта, 8 мая, 27 августа, 31 октября 2013 года).
Ветеран столь преклонного возраста, инвалид (живущий с кар-
диостимулятором), вынужден ютиться в деревенском домике,
расположенном в 200 километрах от Петербурга, на территории
Псковской области. Но больному человеку уже не под силу ни
воды принести, ни дров. Своего жилья в городе у Александра
Александровича нет. Есть только регистрация в «семейной ком-
муналке» — хрущевке, в которой и так живут две семьи.

вич, ему на выбор предложили несколько
квартир. Но он выбрал квартиру поболь-
ше (общая площадь порядка 50 кв. м) и
расположенную достаточно высоко. По-
тому что очень понравился вид из окон.

— Можно сказать, моя будущая квар-
тира — панорамная. Большая, удобная, с
лоджией, — делится радостной новостью
Александр Александрович.

Он еще не может поверить, что будет
жить в такой замечательной квартире.
Естественно, сюда Александр Александ-
рович перевезет свои книги (Александр
Девель — член двух творческих союзов:
Союза переводчиков и Союза журналис-
тов). Если позволит здоровье, займется
переводами.

Вот только квартира оборудована ван-
ной, а не душевой кабиной. Хотя ванна и
специальная, с пониженными (по срав-
нению с обычным вариантом) бортика-
ми, все равно Александру Александрови-
чу в нее не залезть. И с ногами плохо, и
опасается, что равновесие не удержит.

— Для меня бы лучше душевая кабина,
— уточняет Александр Александрович.

Александр Девель надеется, что соци-
альные службы Московского района сде-
лают ему подарок: найдут возможность
поменять ванну на душевую кабину.

К сожалению, въехать в квартиру пря-
мо сейчас Александру Александровичу не
удастся. В доме еще не подключены вода
и прочие коммуникации. Жить в нем
нельзя.

— Сказали, что до нового года уж точ-
но все сделают и я смогу въехать в квар-
тиру. Но конкретный срок не назвали,
— говорит Александр Девель.— При-
дется снова ехать в деревню, а я так на-
деялся…

Татьяна ТЮМЕНЕВА
Фото Натальи ЧАЙКИ

Однако названный дом долгое время
не могли зарегистрировать, и Александр
Девель так и продолжал жить в Псковской
области. Теперь это сделано. На днях ве-
теран подписал так называемый смотро-
вой лист на однокомнатную квартиру,
расположенную на седьмом этаже дома.

Как пояснил Александр Александро-

К сожалению,
в доме еще

не подключены
вода и прочие

коммуникации.

Александру Александровичу очень понравился вид из окон.


